
Protokoll der Sitzung der Stadtteilkonferenz „Leben diges Erbach“ 
 am Donnerstag, den 15. September 2011  

im Mehrgenerationenhaus „Haus der Begegnung“ 
 

 
anwesend: s. Anwesenheitsliste 
 
TOP 1 Begrüßung  
 Hardy Scherer begrüßt alle Anwesenden recht herzlich zur Sitzung.  
 
TOP 2 Annahme der Tagesordnung 
 Die Tagesordnung wird ohne Änderungswünsche angenommen. 
 
TOP 3 Annahme des Protokolls der Sitzung vom 03.02. 2011 
 Das Protokoll der Stadtteilkonferenz vom 16.06.11 wird ohne Änderungen 
 angenommen. 
 
TOP 4 Berichte aus den AG`s und PG`S 
 AG Gewerbetreibende und Freiberufler 
 Herr Schappe hat die Sprecherrolle der Arbeitsgemeinschaft niedergelegt. Hardy 
 Scherer betont, dass dieses Amt zu besetzen sei.  
 AG Vereine und Einrichtungen 
 H.Scherer gibt einen kurzen Überblick über den Verlauf der  Zusammenlegung der 
 Erbacher Kerb und dem Dorffest. Dieses Gesamfest wurde durch eine 
 Gewerbeausstellung der Erbacher Gewerbetreibende ergänzt. Die Ausstellung  war 
 von den Bürgern sehr gut besucht. Trotz schlechtem Wetter kamen einige 
 Erbacher zu dem Fest. Der Frühschoppen am Sonntag fand keine große 
 Ressonanz. Aber am Nachmittag wurde es nochmals eine sehr schöne 
 Veranstaltung, denn einige Besucher fanden den Weg auf den Platz. H. Scherer 
 berichtet, dass die Meinungen der Zusammenlegung auseinander gehen, einige 
 sind dafür und anderer wiederrum dagegen. Diese Thematik solle nochmals 
 ausführlich in der nächsten Sitzung der  AG Vereine und Einrichtungen zusammen 
 mit der AG Gewerbetreibende und Freiberufler diskutiert werden.  
 In dieser Sitzung wird auch der Weihnachstmarkt besprochen. 
 PG Stadtteilzeitung 
 C.Becker möchte pünktlich zum Weihnachstmarkt die Stadtteilzeitung Nummer 20 
 herausgeben. Veranstaltunghinweise von Einrichtungen und Vereine können an 
 Rita Märzheuser oder Patricia Delu gesendet werden. 
 PG Internet 
 Die Projektgruppe trifft sich immer am zweiten Montag im Monat. Jeder 
 Interessierte kann sich gerne an dieser Gruppe beteiligen. Auch können der 
 Projektgruppe Artikel zur Verfügung gestellt werden. 
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TOP 6 Stand Programm „Stadtumbau West“ 
 Herr Schneidewind berichtet, dass die Pestalozzischule abgerissen wurde.  Die 
 Stadt plant auf der Freifläche eine Grünanlage. 
 Der Termin zur Versteigerung des Wolsifferhochhauses ist verschoben, daher kann 
 Herr Schneidewind keine Informationen darüber geben.  
 Herr Schneidewind berichtet, dass es aber zur Buslinienführung einen neuen Stand 
 gibt. Da er gerne die Pläne dazu ausführlich in der Stadtteilkonferenz vorstellen 
 möchte, wird im November eine Sondersitzung stattfinden. 
      
TOP 7 Anträge zum Verfügungsfond 
  
 1. Kurzfreizeit für Kinder in Bad Liebenzell 

Antragssteller: Kindergruppe „Volltreffer“ der Ev. Stadtmission Homburg e. V. 
Gesamtkosten der Maßnahme: 300,30 € 

 beantragte Förderhöhe: 36 € 
 Restfinanzierung/Eigenanteil:  Eigenbeitrag:  174,30 € 

Teilnehmerbeiträge:   90,00 € 
 

 Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 

2. Homburg „Schlunz“-Wochenende  
Antragssteller: Kindergruppe „Volltreffer“ der Ev. Stadtmission Homburg e.V. 
Gesamtkosten der Maßnahme: 210 € 

 beantragte Förderhöhe: 100,-- € 
 Restfinanzierung/Eigenanteil:  Eigenanteil 40 € 

     Landeskirchl. Jugendplan  70 € 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

  
3. Einheitliche Gruppen-T-Shirts mit „Volltreffer“-Aufdruck 
Antragssteller: Kindergruppe „Volltreffer“ der Ev. Stadtmission Homburg e.V. 
Gesamtkosten der Maßnahme: 255 € 

 beantragte Förderhöhe: 125 € 
 Restfinanzierung/Eigenanteil:  Eigenanteil 130 € 

     
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
4. Musial-Kinderwoche in den Herbstferien 04. - 09.10.11 im Haus der Begegnung 
Antragssteller: Kindergruppe „Volltreffer“ der Ev. Stadtmission Homburg e.V. 
Gesamtkosten der Maßnahme: 1.020 € 

 beantragte Förderhöhe: 500 € 
 Restfinanzierung/Eigenanteil:  

    Landeskirchl. Jugendplan 350 € 
    Eigenbeitrag            170 € 

 
 Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
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5. Kinderweihnachtsfeier der Kindergruppe „Volltreffer“, Multifunktionsraum der Tafel 
Antragssteller: Kindergruppe „Volltreffer“ der Ev. Stadtmission Homburg e.V. 
Gesamtkosten der Maßnahme: 150 € 

 beantragte Förderhöhe: 70 € 
 Restfinanzierung/Eigenanteil:  Eigenbeitrag 80 € 

 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
6. Beteiligung türkischer Senioren im Rahmen der deutschlandweiten Initiative 

„Inerkulturelle Woche“ 
Antragssteller: Verein zur Förderung der Integration und Bildung in Homburg e. V. 
in Kooperation mit der Projektgruppe „Senireninteresse“ der STK 
Gesamtkosten der Maßnahme: 480 € 

 beantragte Förderhöhe: 280 € 
Restfinanzierung/Eigenanteil:  
    Spende Verpflegung vom VfIB 200 € 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen.  
 
7. Interkultureller Garten - Informationsveranstaltung 
Antragssteller: Projektgruppe Öffentlichkeitsarbeit der STK 
Gesamtkosten der Maßnahme: 2.250 € 

 beantragte Förderhöhe: 1.000 € 
Restfinanzierung/Eigenanteil:   
 Spenden, Umlagen u. evtl. Fördergelder   1.250 € 
     
 
Der Antrag wird mit fünf Enthaltung angenommen. 

 
8. Öffentlichkeitsarbeit für den Verein Stadtteilkonferenz „Lebendiges Erbach“ e. V. 
Antragssteller: AG Vereine der Stadtteilkonferenz  „Lebendiges Erbach“ 
Gesamtkosten der Maßnahme: 580 € 

 beantragte Förderhöhe: 400 € 
Restfinanzierung/Eigenanteil:  Eigenanteil   180 € 
     
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
9. Grünräume in Homburg-Erbach – Raumwahrnehmung und Beteiligung von 

Kindern  
Antragssteller: Projektgruppe „Kinder u. Jugendliche“ in Kooperation mit 

 Stadtteilbüround KIZ 
Gesamtkosten der Maßnahme: 100 € 

 beantragte Förderhöhe: 75 € 
Restfinanzierung/Eigenanteil:  Eigenanteil   25 € 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
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TOP 8 Antrag auf Mitgliedschaft in die STK  
 Es liegt ein Antrag auf Mitgliedschaft vor. Herr Seelinger beantragt die 
 Mitgiedschaft in der Stadtteilkonferenz.  
  
 Der Antrag wird einstimmig aufgenommen. 
  
 
TOP 9 Termine, Verschiedenes 
 Der Neubau der ERS wird am Freitag eingeweiht, dazu lädt Herr Jähn alle recht 
 herzlich ein. Er berichtet weiter, dass das Multifunktionsfeld der ERS bald 
 fertiggestellt sein wird.  
 Hannelore Dilly-Augustin stellt an Hand einer Power-Piont-Präsentation ihre Idee 
 der Erichtung eines Museeums vor.  
 
  Donnerstag, den 29.09, 19.00 Uhr AG Vereine und Einrichtungen 
 Hardy Scherer bedankt sich für die Aufmerksamkeit und schließt die Sitzung. 
 
 
 
 Patricia Delu      
 Protokollantin 
  
 
 
 


